

REGISTROS AKÁSHICOS

Nivel II

PARTE 1

Nos ponemos al servicio de otros...



¡Bienvenidos al nivel II!

Gracias por honrar el llamado de tu corazón.

Luego de conocer y trabajar con tus propios Registros Akáshicos en el Nivel I pudiste sentir la conexión amorosa y sanadora que representa conectar con esta herramienta, hoy vamos a dar un paso más en este camino para poder ahora, ayudar a los demás en su propio recorrido de elevación, sanación y expansión de consciencia.

¿Cómo permitiremos que el Registro Akáshico impacte en nuestras vidas mientras comenzamos a trabajar con los demás?

A través de la Oración Sagrada nos sumergimos en el campo unificado de la esencia, la sustancia de fondo que impregna todo. Podrá ver sus propios problemas nuevamente hacia usted en la vida de otras personas. Será conducido a su propio equilibrio. La clave está en la quietud y la

neutralidad que usted sostenga. Se revela un nivel más profundo de la verdad. Se le pide que permanezca abierto y sin interferencias de creencias personales, sentimientos, pensamientos, juicios y expectativas durante sus consultas. En nuestro foco de tranquilidad, permaneciendo presentes, recibimos la comunicación o la visión exacta del cliente desde sus Registros. No se sorprenda si las consultas de otros contienen detalles que aclaren su propia situación.

La interacción permanente con los Maestros, Guías y Seres Queridos, Comités Espirituales y Señores de los Registros Akáshicos profundiza nuestra relación con Dios/Espíritu/Fuente. La consciencia elevada ayuda a abrir el corazón y a crear mayor compasión. Esto nos muestra una manera más completa, más rica de amar las vidas que creamos y a ampliar ese potencial a los demás.

Ahora está listo para profundizar y expandir esta experiencia con el Registro Akáshico. Aprenderá a abrir el Registro Akáshico de los demás.

Durante este proceso, guiará a otros mediante el uso de sus preguntas. Revelará información que los Maestros, Guías Y Seres Queridos permitan acceder para que el cliente pueda entrar en su propio proceso de cambio de vida. Mientras, usted está presente con el cliente en la consulta, abierto a la información de los Maestros, Guías y Seres Queridos sepa dentro de su corazón que un proceso de cambio de vida puede comenzar en cualquier momento mientras se mantiene en conexión con el Registro Akáshico.

El Registro Akáshico le brinda a usted y a los demás la oportunidad de evolución personal. Este conocimiento mayor crea la oportunidad de elegir cómo responder al pasado de una manera muy significativa. Esto lo “despertará” a niveles más profundos de identidad. La nueva

información del pasado y del presente puede desbloquear rápidamente el potencial del futuro. La oportunidad de conocer un panorama más completo le da la libertad para hacer una nueva elección que lo llena de poder para co-crear su futuro como resultado de esta nueva consciencia. En conclusión, se abre desde el aquí y ahora, desde el momento de la apertura, un campo de infinitas posibilidades para co-crear.

A medida que continúa la práctica de abrir el Registro Akáshico para usted mismo y para otros, se revelarán numerosos niveles sutiles del Registro Akáshico. El tiempo y la experiencia, acompañados de paciencia y entrega interior lo conducirán finalmente a vivir su vida desde un lugar de profundo amor.



Acceder a sus propios Registros es un proceso SAGRADO y ser invitados al espacio SAGRADO del Registro Akáshico de otra persona es un honor extremadamente grande y debe ser profundamente respetado. Abrir el Registro Akáshico de otro no debe tomarse a la ligera. Está adentrándose en el área más valiosa e invaluable de la existencia. Trate esto como si estuviese caminando en una tienda de porcelana exquisita. Las preguntas del cliente se mueven

con Gracia a través de los Registros y revelan con precisión el regalo precioso que el cliente está buscando. La respuesta es el regalo. La respuesta es la Sanación que es otorgada desde el Akasha. Recordemos que también es Dispensa Kármica. Mucho nos es otorgado desde el Akasha y nuestra Gratitude y Respeto hacia ello es indispensable. Es a través de la elevada integridad, responsabilidad, amor, empatía, comprensión, completamente libre de juicio que uno se pone en comunión con los Registros Akáshicos de otra persona.

Cuando la consulta de los Registros Akáshicos se realiza con integridad y responsabilidad, puede facilitar la curación, el crecimiento y la transformación.

Durante la lectura a otra persona, con frecuencia se reciben ideas que usted puede considerar beneficioso anotar para su propio crecimiento. En ese caso, pida la autorización del cliente, para poder escribir las ideas que sean importantes para su propia vida o incluso para el mayor bien de la humanidad. Recordemos que, si un alma nos pide leer sus Registros Akáshicos, nunca es casual, algo siempre nos muestra de nuestro propio Ser. Es cuestión de estar atentos a recibir el mensaje. Una recomendación muy buena al poder darnos cuenta de que está sucediendo es decir la Oración del Perdón dentro nuestro, en nuestro silencio. También es fabuloso Hoponopono:

Lo siento, Gracias, Perdóname, Te Amo.



Linaje: Akashic Record Consultants International:

Espacio La Sala: Fernando Valdes (2012)

Nivel 1 y 2

Natalia Faviano (2021) Nivel 2

Marina López Nunes da Conceicao (2021)

Nivel Maestría